

Hallan nuevo yacimiento de petróleo y gas en Bolivia

Image not found or type unknown



La Paz, 21 dic (RHC) La empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos (YPFB) confirmó el hallazgo de 13,7 millones de barriles de petróleo y 76,8 billones de pies cúbicos de gas natural, publican medios informativos.

La perforación se efectuó en el pozo Yarárá-X1, en Yapacaní, departamento de Santa Cruz. El ministro de Hidrocarburos Franklin Molina calificó de exitosa esa labor que ahora permite al país contar con un excelente reservorio de combustible.

El proyecto se encuentra en la fase de terminación, lo que permitirá comenzar la producción con un caudal inicial de 300 a 400 barriles por día.

El titular del sector acotó que este pozo también comenzará a abastecer a las refinerías, pues descubrimientos como este apuntan a garantizar la seguridad energética necesaria para ser menos dependientes de la importación.

Anunció que el Estado garantizará los recursos para el plan de exploración y de forma paralela trabaja en un plan para el desarrollo de incentivos en campos residuales a fin de incrementar la producción.

Molina adelantó que este compromiso vendrá acompañado de algunas normas para el desarrollo de incentivo de petróleo boliviano, lo cual es muy importante porque garantizará el inicio de la soberanía e independencia de los combustibles líquidos. (Fuente/Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/242653-hallan-nuevo-yacimiento-de-petroleo-y-gas-en-bolivia>



Radio Habana Cuba